

PARA: Comité de la Cámara de Representantes sobre Trabajo y Normas en el Lugar de Trabajo
DE: Salvador
ASUNTO: Si al HB 2548

Estimada Presidenta Grayber, Vicepresidentas Elmer y Muñoz y Miembros del Comité,

Mi nombre es Salvador y soy de Nayarit, México. He vivido en Woodburn, Oregón, por 30 años y he trabajado en el campo por aproximadamente 18 años. Escribo en apoyo del HB 2548, la Mesa Estatal para Trabajadores Agrícolas, porque creo que las condiciones laborales en el campo deben mejorar.

El trabajo agrícola es increíblemente exigente, y aun así, los salarios que recibimos no reflejan el esfuerzo que ponemos cada día. Trabajamos largas horas en condiciones extremas, ya sea bajo el sol ardiente o en el frío intenso, sin una paga que realmente nos permita vivir con dignidad. A pesar de las horas agotadoras que trabajamos, el salario sigue sin ser suficiente para cubrir lo básico, como comida, renta, facturas y gasolina. Creo que los trabajadores del campo deben recibir un salario justo y digno que reconozca el papel esencial que desempeñamos en alimentar a este país.

En mi trabajo actual, me siento cómodo hablando con mi supervisor, y él me escucha y da seguimiento a mis preocupaciones. Sin embargo, sé que este no es el caso para todos los trabajadores del campo. Muchos no se sienten seguros de hablar por miedo a represalias, y personalmente conozco a alguien que fue despedido injustamente. Nadie debería perder su trabajo simplemente por abogar por mejores condiciones o expresar sus preocupaciones. Deben existir protecciones para evitar despidos injustos y represalias contra los trabajadores que sólo están pidiendo lo que es justo.

También creo que se deben ampliar las capacitaciones sobre nuestros derechos. Aunque conozco algunos de mis derechos, sé que muchos trabajadores del campo no los conocen. No es suficiente que solo algunos estemos informados, estas capacitaciones deben ser accesibles para todos los trabajadores agrícolas. El conocimiento es poder, y es justo que todos tengamos acceso a él.

La Mesa Estatal para Trabajadores Agrícolas es un paso necesario para garantizar mejores salarios, protecciones y condiciones para los trabajadores agrícolas. Insisto a los legisladores a escuchar nuestras voces y aprobar este proyecto de ley. Los trabajadores del campo somos esenciales y merecemos ser tratados con dignidad y justicia que reflejen nuestro arduo trabajo.

Les pido que voten a favor del HB 2548 para que los trabajadores del campo recibamos los salarios, protecciones y respeto que merecemos.

Gracias,
Salvador
Trabajador Agrícola

TO: House Committee on Labor and Workplace Standards
FROM: Salvador
SUBJECT: Yes on HB 2548

Dear Chair Grayber, Vice Chairs Elmer and Muñoz and Members of the Committee,

My name is Salvador, and I am from Nayarit, Mexico. I have lived in Woodburn, Oregon, for 30 years and have worked in the fields for about 18 years. I am writing in support of HB 2548, the Farmworker Standards Board, because I believe working conditions in the fields need to be improved.

Farmwork is incredibly demanding, and yet the wages we receive do not reflect the labor we put in every day. We work long hours in harsh conditions. Whether under the hot sun or in the freezing cold, without pay that truly allows us to live with dignity. Despite working long tiresome hours, the pay is still not enough to actually cover the basics such as food, rent, bills, and gas. I believe that farmworkers should be paid a fair and livable wage that recognizes the essential role we play in feeding this country.

At my current workplace, I feel comfortable speaking with my supervisor, and he listens to me and follows up on my concerns. However, I know that this is not the case for all farmworkers. Many do not feel safe speaking out for fear of retaliation, and I have personally known someone who was fired unjustly. No one should lose their job simply for advocating for better conditions or voicing concerns. There need to be protections in place to prevent unjust firings and retaliation against workers who are only asking for what is fair.

I also believe that trainings on our rights should be expanded. While I know some of my rights, I know that many farmworkers do not. It is not enough for only some of us to be informed, these trainings must be widespread so that every farmworker knows the protections available to them. Knowledge is power, and it is only just that we all have access to it.

A Farmworker Standards Board is a necessary step toward ensuring better wages, protections, and conditions for farmworkers. I urge legislators to listen to our voices and pass this bill. Farmworkers are essential, and we deserve to be treated with the dignity and fairness that reflects our hard work.

I ask you to vote in favor of HB 2548 to give farmworkers the wages, protections, and respect we deserve.

Thank you,
Salvador
Farmworker